

## Une matinée aux AVF pour faire connaissance



« Vous arrivez à Castelnaudary ou ses environs, vous cherchez une association dynamique qui vous propose de découvrir Castelnaudary, la région, son histoire, sa gastronomie et ses traditions ? Vous voulez rencontrer des personnes qui vivent la même expérience que vous ? Venez rejoindre l'Accueil des Villes Françaises ! Chaque après-midi le lundi, de 14 heures à 17 heures les accueillantes vous recevront dans la permanence au siège social d'AVF, pour discuter, pour avoir des informations, pour s'inscrire à une activité, Vous y serez toujours gentiment reçu. On vous y attend chaleureusement ! » explique avec enthousiasme Sylvie Angély, présidente de l'association AVF de Castelnaudary.

Samedi matin, ce sont près de quarante nouveaux arrivants sur la ville qui ont pu profiter d'une matinée entière de présentation de la commune : balade guidée avec Lucile de l'office du tourisme, exposé détaillé des nombreux projets municipaux avec les élus, démonstration de Tai-Chi, concert et batucada avec les musiciens de l'école de musique intercommunale, café chaud, viennoiseries et distribution de prospectus des associations locales pour tout savoir sur les animations à venir. Tous les jours de la semaine, nouveaux chauriens ou anciens du cru se retrouvent dans les locaux de l'AVF au premier étage du palais de justice pour de nombreuses activités : jeux de cartes, cinéma ou visites, couture, tricot, crochet, art floral, conversation anglaise, scrabble, tai-chi, peinture sur soie... Il y en a pour tous les goûts et toutes les envies !

Rendez-vous le lundi pour la permanence au 5 square Victor Hugo, par téléphone au 04 68 23 62 83, par mail à [avf.castelnaudary@orange.fr](mailto:avf.castelnaudary@orange.fr) ou sur leur site internet.

L'association des villes françaises est un bon moyen de se glisser dans la peau d'un nouvel habitant. Les animations et les découvertes sont au programme tout au long de l'année.